

# Gemeindepensionisten/seniorenausflug 2023

## Donnerstag, 21. September 2023

Der Pensionisten/Seniorenausflug führte uns heuer in die Wachau.

„Große Wachauschiffahrt“

In Krems – an den Toren zur Wachau – begann die „große Fahrt“ der MS Austria. Der Schiffsmotor vibrierte sanft, die Schrauben drehten sich, der Kapitän gab das Kommando zum „Leinen los“ in einen neuen Tag der Lebensfreude auf dem ca. 37 km langen, von überwältigender Schönheit strahlenden Donauabschnitt. Von Krems bis Melk nahm die stolze MS Austria die Fahrt gegen den Strom auf. Volle Kraft voraus genossen wir die 3-stündige Schifffahrt.

Anschließend fuhren wir zum Mittagessen in den „Wachauerhof“ in Melk.

Nach dem Mittagessen nützten wir die Zeit individuell, um beispielsweise das Stift Melk zu besuchen, den Stiftspark zu besichtigen oder einen Spaziergang durch die wunderschöne Altstadt zu unternehmen.

Zum Abschluss ließen wir den Tag bei einer Heurigenjause gemütlich im Gasthaus Handler in Dörfles ausklingen.

